

Liebe Pfarrgemeinde,

wir, die Jugend von St. Alban, nehmen auch dieses Jahr wieder an der 72-Stunden-Aktion teil. Diese wird vom **19. bis 21. April 2024** stattfinden.

Die 72-Stunden-Aktion ist eine Sozialaktion des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) und seiner Verbände.

In 72 Stunden werden dabei in ganz Deutschland Projekte umgesetzt, die die „Welt ein Stückchen besser machen“. Dazu möchten wir unseren Teil beitragen.

Während der drei Tage veranstalten wir auf dem Kirchengelände ein **Kinder- und Familienfestival**. Es werden mehrere Stände für Groß und Klein geben mit Spiel- und Bastelangeboten, sowie Essens- und Getränkeständen.

Weitere Informationen zu genauen Uhrzeiten und den Ständen können Sie auf dem Instagram-Account der Jugend finden: https://www.instagram.com/kjg_sankt_alban/ (@kjg_sankt_alban).

Kommen Sie doch gerne mit der ganzen Familie vorbei und feiern Sie mit uns! Wir freuen uns auf euch!

Eure Jugend St. Alban

Vielen Dank und liebe Grüße

Christina Duthel

